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●点 鐘    原 隆之 会長 

●ソ ン グ  「手に手つないで」「四つのテスト」 

●ｹﾞ ｽ ﾄ   なし 

●ﾋﾞｼﾞﾀｰ    なし 

●プログラム   前期を振り返って 

●会長の時間 

 

 会員の皆様、本日もコロナ禍の状況の中、沢山

の皆様にご出席を賜り、ありがとうございます。 

本日の例会も、一心様のご都合で、例会会場をや

むなく福山ニューキャッスルホテルにて開催致す

事となり、SAA の天満委員長を初め、関係者の皆

様に事前準備からお骨折りを頂き、大変感謝致し

ておる所でございます。又、本日のゲスト・ビジ

ターはございませんが、前回の例会は、年次総会

を開催致しました。年次総会は、次年度の当クラ

ブの組織体制を決める、非常に大事な総会であり、

新たな新体制が決まった訳でございます。次年度 

石井会長・平井副会長・畑幹事、次年度理事役員

の会員の皆様が選任されました。また次年度はク

ラブ創立２５周年事業も開催されるという事で、

特別理事に２５周年実行委員長として、徳永パス

ト会長が選任されました。次年度がスムーズにス

タートできますよう祈念を致しております。 

 さて、２０２１年の１月５日の新年例会ですが、

コロナ禍の影響もあり、県内のコロナ感染症も最

多を日々更新致して居る状況であり、皆様の安全

を第一に考え、持ち回り理事会にて決議を致し、

取り止めとさせて頂きました。 年明けの例会は、

１月１９日の開催とさせて頂きます。理事会も同

日の１１：３０より変更して行わせて頂きます。

親睦委員会の梅西委員長を初め、親睦委員の皆様

と、それに関連して頂いた関係者の皆様には、事

前準備をして下さったにも関わらず、誠に申し訳

ございませんでした。そして福山ニューキャッス

ルホテルに勤務致しております、熊田会員にも申

し訳なく思っております。 

 次に１２月８日の例会はビジターにてご紹介さ

せて頂いた、あゆみギフトの越智幸志さんが理事

会にて新入会員推薦の承認を頂きました。会員の

皆様からも異議が無いようでしたら、来年早々に

は、ロータリアンの仲間がまた一人増えます。皆

様宜しくお願い致します。 

 次に、本日の１１：３０より、IM 実行委員会を

今川委員長を中心に協議致しました。皆様引き続

きご協力の程宜しくお願い致します。 

 本日のプログラムは、「前期を振り返って」でご

ざいます。後程、私の方からご報告をさせて頂き

たいと思います。本日も宜しくお願い致しまして、

会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

2020-21 第 1064 回例会 2020 年 12 月 22 日(火) 



●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

 

福山南 RC 

≪変更≫ 

日 時 ：12 月 24 日(木)⇒25 日(金) 18：30～ 

場 所 ：福山ニューキャッスルホテル 

理 由 ：クリスマス親睦夜間例会 ⇒ 中止 

12 月 24 日(木)12：30～通常例会 

 

＜配布物＞ 

１. 2019-20 年度地区活動報告書 

２.新入会員推薦のお知らせ 

※個人情報の為、例会終了後回収致します 

3.後期会費納入のご案内 

 

＜回 覧＞ 

1．1/26 職場例会出欠表 

2. クラブ公式ラインアカウントの QR コード 

※現在、突然の例会変更等を試験的にラインで

送っております。登録者は 30 名です。しかし

ながら半数の方のお名前の登録がございませ

ん。クラブ会員と分かるよう、今一度公式ライ

ンへご自身のお名前を書いてお送りいただけ

ますでしょうか。宜しくお願い致します。 

 

●出席報告 

本日出席率 59.18％  

（出席者 29 名 欠席者 20 名 出席免除者 4 名） 

前回修正出席率 93.88％ 

 

●委員会報告 

・親睦活動委員会（1/5 新年例会中止のお知らせ） 

 

 

 

 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

入会記念祝 

入会記念日該当者なし 

＜申告スマイル＞ 

◆原 隆之 会長 

 本日は、今年度半期の最終例会です。本日のプ

ログラムは『前期を振り返って』と題してわたく

しの方からご報告をさせて頂きます。宜しくお願

い致します。 

◆石井 宏和 副会長 

 今回も福山ニューキャッスルさんでの開催と

なりました。ご多忙の中、多くの方に参加いただ

きありがとうございます。 

◆平井 啓博 幹事 

 年末のお忙しい中、例会参加有難うございます。

また、一心様のご都合で急な例会会場の変更とな

り申し訳ございません。本日のプログラム、原会

長よろしくお願い致します。 

◆麦谷 恒雄 パスト会長 

 我が母校世羅高校が男女同時優勝しました。う

れしいです。 

◆徳永 雅俊 パスト会長 

 所用の為欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

◆松浦 宏次 会員 

 大変申し訳ございませんが途中退席させてい

ただきます。 

◆山内 透 会員 

 所用の為欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

◆天満 博之 会員 

 前期もたくさんのスマイルをありがとうござ

いました。 

 

 

 



 

●プログラム 

・前期を振り返って  ~原 隆之会長~ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●赤坂小学校図書室リニューアル完成式 

 

12 月 17 日に青少年奉仕活動として、当クラブで

は毎年福山市立小中学校へ寄付をしています。 

寄附金を使って蔵書を増やした赤坂小学校の図書

室リニューアル完成式へ招待され、石井副会長と

平井幹事が出席いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※次回例会 1 月 19 日㈫12：30～  

      クラブ協議会 後期に向けて 

場所/一心ビル３階 会議室 


